
 

                            

 

                             

《学校教育目標》 「夢を語って夢を追う児童生徒の育成」  

            キーワード：「継続」「挑戦」「進化」 

《学校スローガン》 「志、立てて、学んで、夢実現！」 

 

 

 

保護者の皆様、地域の皆様には、この２学期も様々な教育活動・学校行事等でのご協力ありがと

うございます。皆様のお陰で、子ども達は生活面や学習面で一段と成長しました。 

早いもので、今年もあと数日で終わります。今学期は、体育大会、文化発表会と大きな行事があ

りましたが、コロナ対策で半日開催という例年と違った形での実施でした。しかし、子ども達はそ

の中でも最大限の努力をし、観客を大いに感動させました。子ども達の成長に改めて驚かされた学

期でした。来年はコロナ禍も終息し、学校・家庭がいつもの状態に戻ることを期待するばかりです。

皆様方には、今後も本校の教育活動推進のためにご協力をよろしくお願いします。m(__)m 

 

 

 

 

２年生の７名がそれぞれの公約を掲げて生徒会 

長をめざし立候補しました。１１月３０日（月）か 

ら１２月４日（金）にかけて選挙運動（朝のあいさ 

つ運動での呼びかけ、朝の会や帰りの会での学級訪問など）を行い、１２月 

５日（土）に生徒会長選挙立会演説会・投票を実施しました。当日の演説会 

では、自分の考えを堂々とみんなの前で発表し、明日の高峰中を担う意欲を 

感じました。 

投票する人たちも、選挙の意味をしっかり考え、立候補者の思いをしっ

かりと受け止め、この人になら任せられるという人に投票したようです。

選挙管理委員のみなさん、選挙の公示から立会演説会の運営、投票の管

理、開票作業とたくさんの仕事をしっかりと果たしてくれてありがとう

ございます。お疲れ様でした。その結果、下のように４名の本部役員が決

まりました。 

 

会長：前田慶次 副会長：小森蒼真 書記：平山未來 会計：中尾野々花  
 

また、その後、専門部長の選出も行いました。専門部長・副部長にたくさんの生徒が応募し、意

識の高さを感じました。その中で、面接を実施し、新旧生徒会役員及び職員で協議のうえ、次の表

のように決まりました。 

 

 

 

 

いよいよ２年生が３年生に替わり高峰中学校のリーダーとしての力を発揮する時がやってきま

した。学校目標のキーワードである「継続・挑戦・進化」を意識して、『今までのよいところを継続
．．

しながら、新しい事・困難な事にも果敢に挑戦
．．

し、よりよい学校に進化
．．

する』ように、しっかり頑

張ってほしいものです。期待しています！ 

 なお、１２月２４日（木）の終業式後の全校集会の中で認証します。任期は１年間です。 

令和 2 年度 １２月号 
  文責：校長 小林 

新生徒会役員決定！ 

実りの多い２学期！お世話になりました！



 

 

 

  １２月１１日（金）に新入生入学説明会を実施しました。竹木場小・切木小・大良小の６年生

児童と保護者の皆様が参加されました。各小学校卒業の３名の１年生（井本花琳さん、松本理紗さ

ん、前田祐宏くん）が、学習面、生活と行事、部活動について、パソコンを活用しながらわかりや

すく説明しました。聞き手にわかりやすく、ハキハキと説明できました。 

 

 

 

  いよいよ、３年生は義務教育終了後の進路を選択する時期になりました。これからの長い人生

を展望し、将来の自分をしっかり考えて決定してほしいと思います。 

そこで、１１月２６日（木）に３年進学説明会を開催しました。今年は、佐賀私立高校５校が Web

出願を実施するなど、入試に関わるいくつかの変更点があります。しっかりと親子で話し合いをし

て、進路を選択してほしいと思います。自分の進路は自分で切り拓け‼がんばれ！高峰中生！ 

 

 

 

 
１１月２０日（金）にバリアフリーLife の坂本スジ子様をお招き 

し、職業講話を実施しました。社会に必要なコミュニケーション力と 

「生きざま」に触れることで、自分の将来への夢や目標をつかむきっ 

かけにしてほしいとの目的で実施したものです。自分の生い立ちの中での辛い体験や、その辛さを

プラスに考えて生きてきたこと、言葉の大切さを話していただきました。生徒たちも、言葉で相手

を幸せにすることもできるし、傷つけてしまうこともあるということを学んだようです。今後の生

活に生かし、「ありがとう」「ごめんなさい」があふれる学校を目指してほしいものです。 

 

 

 

 １１月６日（金）にスマホ・ケータイ安全教室を 

実施しました。NTTドコモと人権擁護委員さんに講師に 

来ていただき、「思いやりのある使い方」との演題で講 

演していただきました。ネットいじめやトラブルに巻 

き込まれないためにも、家庭でのルール作りとフィル 

タリングの設定をお願いします。 

 

 

 

「たけこばイルミネーション」が 

１月１５日までの 17:30～21:00 

に点灯されています。 

学校入口は、中学生がデザインし 

飾り付けました。ぜひ見てください。 

 

 

【学童美術展】 

県 特 選：（２年）柴田真歩 平田栞南 

県準特選：（２年）伊丹千紗 出口瑠衣 松本快翔 

地区入選：（３年）稲葉苺花 德田ななせ 西村瑠菜 

橋本和樹 

      （１年）井本花琳 野 雄太郎 松本理紗 

【税の作文】唐津納税貯蓄連合会長賞（２年）濵部海斗 

【ヨネックス杯ソフトテニス大会】女子第３位：德田・堀田組 

１月の行事予定 

職業講話実施！ 

スマホ・ケータイ安全教室（人権教室）実施！ 

３年進学説明会実施！～自分の力で切り拓け～ 

新入生入学説明会実施！ 


